



## なんでエッチなの？

スウィンガーズ'Ｈ(北海道) 古田 一裕

なんでエッチ？……当クラブ会員にとって、誰でも一度は聞かれたことのあるフレーズです。「H」は北海道の頭文字で、「エイチ」と称します。1964年(昭和39年)に北海道で最初に誕生したスクエアダンスクラブなんです。



クラブバッジは北海道の形を背景にクラブ名を入れたもので、全日本コンベンションなど道外のパーティーでは特に威力を発揮し、いろいろな方から声を掛けられ「北海道から来たんですか？なんでエッチなんですか？」と話題に事欠きません。そのおかげで全国に友達の輪も広がります。

初代クラブ旗は、創立メンバーの手作りで縦80×横200cmの堂々たるもので、いまだアニバーサリーでは目を引きます。

クラブの雰囲気は開放的でおだやか……笑いが絶え

ません。クラブの年齢として還暦が近くなってきていますが老衰することなく、初心者講習会を受講中のビギナークラスから90歳を超えたお



クラブバッジです

洒落な大先輩まで、多士済々で更なる発展を目指しています。お花が好きな方必見の、1年中見られる植物満載のブログを開設しているダンサー&コーラーの[ミセス踊る植物図鑑]も在籍していますよ。

ダンスレベルはB・MS・PそしてRDですが、別途AD・C1の時間も用意してあります。札幌においでの際には、気軽にお寄りください。どなたでも大歓迎です。ホームページも持っていますので「スウィンガーズ'Ｈ」でもっと詳しくどうぞ。



初代のクラブ旗です



## ブログを楽しんでいます

スウィングーズ`H(北海道) 桧垣 瑞枝さん

2020年2月、新型コロナウイルス感染拡大による例会・パーティーの中止が相次ぎ、突然できてしまった時間と心の空白。いったい、いつまで続くのか不安の中、考えてみればこんな長い休みなんてそうそうないこと、ブログ開設してみよう……と思ひ立ちました。



それまで、2014年に友人が開設して下さった私のHPがあり、自分・妹・友人用に……と作ったコスチューム、そして我が家の猫の写真を載せていました。ただ、更新できるのは管理者のみ。新作が出来る毎に更新をお願いしていましたが、忙しい方なので申し訳なく、そのことを話したら、「それなら自分でやってみる？ あなたの家に行って開設を手伝ってあげる」と助言して下さったのに、私が忙し過ぎて1年が経過していました。

今がまたとないチャンス！ けれどコロナを考えると出向いて頂く訳に行かず、エイッ！ と一念発起し

て自分で挑戦。始めた当初は、感染者数、緊急事態宣言などコロナのことばかり……。気が付けばパソコンには、デジカメで撮りためた花、猫、コスチューム、景色の写真がいっぱい。古い2台のパソコンの中も捜し、過去の写真を、撮影した日付で次々に追加していきました。ブログ開設は2020年3月ですが、記事は2003年2月まで遡っています。

そのうち札幌にも遅い春が訪れ、花を求めて近所を散歩。花を撮れば実を見たい、実を見つけたらどんな花が咲くのか気に掛かる、季節の移ろいに、そんな楽しみ、ワクワクがどんどん広がります。見逃がしてしまいそうな道端の小さな花も、アップで撮ればその繊細さに驚き、そして冬は、愛知県出身の私には嬉しい真っ白の雪景色。

時間は有り余る程たっぷりあり、いつも慌ただしく過ぎていた日常生活も、ゆったりと、色々な角度から眺め、面白がる余裕も生まれていきました。別府の友人からも色鮮やかな花々の写真が届き、ブログのページを彩って頂いています。地域性、季節の差が歴然とあり、驚き、興味、ウキウキ倍増……。

15、6年前、千代田SDCのアニバーサリーで、同じセットのHeads同士、北海道地図をモチーフにした私のクラブバッジを見て話しかけて下さったことから始まり、九州と北海道、ご縁とは不思議なものです。

桧垣さんのブログ [bibi-kirara's diary](https://bibi-kirara.hatenablog.com/)  
<https://bibi-kirara.hatenablog.com/>

